

Pressemitteilung für die 47. KW 2015

1.) Abteilung Fussball / Kreisliga C Mayen – Derbyniederlage trotz früher Führung

Beim letzten Spiel der Hinrunde kam es in Kürrenberg zum Lokalderby, welches immer wieder schon im Vorfeld viel Spannung verspricht. In der Anfangsphase waren die Gastgeber noch klar stärker, jedoch änderte sich dies nach einem ersten Versuch durch Thorsten Schössler, dessen Kopfball vom Heimtorwart gehalten werden konnte, bevor er noch an die Latte knallte (15.). Von da an konnten die zahlreichen Zuschauer ein sehr ausgeglichenes Spiel verfolgen. Knapp zehn Minuten später jubelten dann aber die Mannen von der Elz. Nach einem Foulspiel nahe der Mittellinie zirkelte Marcel Braun einen Freistoß aus rund 38 Metern perfekt ins Tor. Allerdings war die Freude nicht von allzu langer Dauer. Aufgrund von zwei verletzungsbedingten Auswechslungen und einer gelb-rot-Gefährdung, verloren die Monrealer den Faden, was die Kürrenberger sofort nutzten und das Ergebnis egalisierten (44.).

Gleich nach dem Wechsel gingen die Gastgeber dann auch noch durch einen Freistoß in Führung (47.). Von den Monrealern war zu dem Zeitpunkt fast gar nichts mehr zu sehen. Das Spiel plätscherte von da an ohne nennenswerte Aktionen so vor sich hin. Zu allem Überflus musste das Team, das weiterhin von Christopher Theisen trainiert wird, das Spiel zu zehnt beenden, nachdem Kapitän Stephan Eiden mit einer gelb-roten Karte in die Kabine geschickt wurde. Die Überzahl nutzen die Kürrenberger, um das Spiel endgültig für sich zu entscheiden. Mitten in einer Monrealer Offensivaktion schloss die Heimelf einen Konter zum 3:1 ab (90. + 3). Dies war schließlich dann auch das Endergebnis einer Partie, die vor allem in der zweiten Halbzeit von teils sehr groben Foulspielen auf beiden Seiten geprägt war. So ist es kaum verwunderlich, dass die Spieler nach dem Spiel eher wie Rugbyspieler aussahen. Trotz der vielen Verletzungen sieht es so aus, dass kein Spieler auf Dauer ausfällt, so dass man in den letzten Spielen vor der Winterpause hoffentlich nochmal ein paar Punkte gutmachen kann.

Für die Sportfreunde Monreal/Reudelsterz kamen gegen den SV Kürrenberg folgende Spieler zum Einsatz: Jakob Buschmann, Marcel Braun, Stephan Eiden, Walter Kohlhaas, Julian Braun, Bernd Daub, Lotfi Schulze (36. Martin Schmitz), Oliver Dyllick (43. Dominic Seul), Max Buschmann (46. Benjamin Völkel), Thorsten Schössler, Alex Borger

Die nächsten Paarungen der Sportfreunde Monreal/Reudelsterz in der Kreisliga C Mayen sind wie folgt terminiert:

Sportfreunde Monreal/Reudelsterz 1928 e.V.

Freitag, 20.11.2015 Auswärtsspiel gegen Spfr Miesenheim II (Anpfiff 19:30 Uhr)

Samstag, 28.11.2015 Heimspiel gegen SG Mendig III (Anpfiff 17:00 Uhr)

Verfasser: Lisa Thelen